

## **Réaction** Mulhouse j'y crois pour un projet d'ensemble à DMC

Dès sa création, l'association Mulhouse j'y crois s'est intéressée à la reconversion du site DMC. L'association a produit un travail intitulé *DMC accélérateur de métropolisation* en juin 2007.

« Nous nous inscrivons toujours en phase avec cette vision ambitieuse. Mulhouse j'y crois tient à rappeler aujourd'hui que la richesse patrimoniale du site DMC réside dans son ensemble. Cela ne signifie pas qu'il ne faut rien détruire, car le principe de réalité s'impose à toute réhabilitation. Mais cela signifie qu'il faut tout mettre en œuvre pour conserver ce qui fait le caractère unique au monde de ce site.

L'ancienne filature de 1812, le bâtiment *Superba*, est réellement un

*fleuron de notre histoire et une composante véritablement essentielle de ce site. Elle est malheureusement bien mal traitée (notamment victime d'incendies à répétition), ce qui obère considérablement ses chances de reconversion. Il s'agit pourtant d'un bâtiment sans rival de l'architecture manufacturière, d'un monument emblématique de la révolution industrielle, de la dernière filature géante en Europe, de l'écrin de la plus belle machine à vapeur d'Alsace...*

Mulhouse est la seule ville d'Alsace à être classée « Ville d'art et d'histoire », nous devons être dignes de cette distinction et évidemment tout mettre en œuvre pour conserver et valoriser ce qui fait la valeur de notre patrimoine. »